



# Municipio de Frutillar consigue RS para mejorar avenida Arturo Alessandri Norte

**SECTOR PANTANOSA.** Alcalde Huenuqueo espera que se incorpore al presupuesto regional 2025. Core Arismendi pidió al gobernador que priorice esa iniciativa.

Erwin Schnaadt

erwin.schnaadt@diariollanquihue.cl

**E**levar el estándar de la avenida Arturo Alessandri Norte de Frutillar es el objetivo de un proyecto que ya cuenta con la recomendación de parte de la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Desarrollo Social, para que pueda ser postulado a financiamiento y con ello se materialice su ejecución.

Se trata de una iniciativa que ha impulsado la Municipalidad de Frutillar, en conjunto con el Gobierno Regional (Core), para intervenir a lo largo de 990 metros lineales de esa vía que conecta con la vecina comuna de Puerto Octay.

Para ello, consideran un presupuesto de cuatro mil seis millones 908 mil pesos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), dinero con el que se plantea la reposición del pavimento de calzadas y aceras de ese sector, entre el Pasaje 1 y el camino de ingreso a la Villa Las Flores.

Asimismo, incluirá accesibilidad universal y propone un sistema de drenes y cámaras de aguas lluvia. El alcalde César Huenuqueo destacó que la

**990**

metros lineales de avenida Arturo Alessandri Norte de Frutillar contempla el proyecto, avaluado en más de 4 mil millones de pesos.

obtención de la recomendación favorable o RS es fruto "de un trabajo de tres años del equipo de la Municipalidad de Frutillar", junto a dirigentes sociales y comerciantes del sector. Después de participar en una reciente reunión de la Comisión de Infraestructura del Consejo Regional (Core), en la que se informó del estado de avance de esta iniciativa, Huenuqueo dijo esperar "que en el transcurso del verano pueda someterse a votación en el plenario del Consejo Regional el financiamiento de esta obra", la que -añadió- "mejorará decisivamente el estándar de esta importante arteria de la comuna de Frutillar".

## PRESUPUESTO 2025

El presidente de esa comisión del Core, Rodrigo Arismendi, destacó que la iniciativa fue recomendada sin observaciones, tras el análisis técnico y económico de Desarrollo Social. E



LA PROPUESTA ELABORADA POR LA MUNICIPALIDAD DE FRUTILLAR, PARA EL MEJORAMIENTO DE LA AVENIDA ARTURO ALESSANDRI NORTE.

proyecto fue ingresado en junio de 2023 al Sistema Nacional de Inversiones (SNI).

"Este es un proyecto que tiene su diseño aprobado y todo. Está dentro del ARI (Anteproyecto Regional de Inversión) 2025, para buscar los fondos en el Gobierno Regional", dijo el core por la provincia de Llanquihue.

Agregó que en el plenario del Core, solicitó al presidente de esa instancia, el gobernador regional Patricio Vallespín, que "tenga la consideración de dejarlo dentro del presupuesto de los proyectos a financiar el próximo año", ante lo que hizo

hincapié que no es la idea gastar los cuatro mil millones de una vez, sino que "hay que ver cuánto es la programación de gasto de este proyecto".

El arquitecto destacó la relevancia de mejorar la calle Alessandri Norte, "que es la avenida madre de Frutillar Alto. Es también la principal vía en Pantanosa, el principal barrio que tenemos en Frutillar. Entonces, mejora todo lo que es la ruta de conectividad y peatonal. También está una vía multipropósito que se tiene que mejorar después como ciclovía. Es un kilómetro que abarca todo el sector de Panta-

nosa", reiteró

Se mostró confiado en que su construcción pueda comenzar en 2025. Antes debe ser incluido en el presupuesto, cuya discusión en el Core comenzará a fin de mes, con la propuesta del gobernador y las que puedan presentar los core. "Yo

hablé con el gobernador, de que estos son los proyectos que podrían ser financiables. Me imagino que en otras comunas también hay proyectos financierables. Pero lo que vaya a priorizar él (Vallespín), es donde yo tengo que pelear a que quede priorizado Frutillar". **cs**

BUSCAMOS A LAS Y LOS MEJORES